

NACHRICHTEN

Wien	Österreich	International
Sport	Interviews	Kultur
Events	Wirtschaft	Society
Multimedia	Reportage	Medizin
Motor	Media	Wetter

Nachrichten - Wien



Video
Eine Fahrt durch den Eisberg >>



© Bild Eva Kelety
Artikel aktualisiert 21.4.2010
 Obwohl die Außentemperaturen langsam wieder steigen, herrschen im Wiener Prater eisige Verhältnisse. Denn am Mittwoch eröffnet die neue Attraktion „Eisberg“ ihre Pforten. Mit Video!

Attraktion
Eisige Welt im Prater eröffnet

Obwohl die Außentemperaturen langsam wieder steigen, herrschen im Wiener Prater eisige Verhältnisse. Denn am Mittwoch eröffnet die neue Attraktion „Eisberg“ ihre Pforten.

Über die Spitze des Eisbergs bis in die Tiefen des Polarmeeres – all das können Besucher bei einer Fahrt durch die Eiswelt mit einem schienenlosen Fahrzeug erleben. Zu sehen gibt es auch viele verschiedene Tierarten der Polarwelt, wie etwa Eisbären, Polarfüchse oder Riesenkraken.

Die Wagen sind mit speziellen Fotoapparaten ausgestattet. Auf der Fahrt heißt es möglichst viele Motive zu "fotografieren", indem man mit der Kamera einen blauen Sensor aktiviert. Das erweckt dann auch die Figuren zum Leben. Wer am Ende die meisten Fotos "geschossen" hat, bekommt einen Preis. Eine Entdeckungsfahrt kostet 3,50 Euro. Kinder unter 1,10 Meter fahren gratis. (ds/vk)

◀ voriger Artikel

nächster Artikel ▶

TV

Aktuellster TV-Beitrag:
Woche24 Was war los in Wien >>

Couch-Potatoe >> **Fernbedienung >>**

MEIN WIENWEB

Sie sind noch nicht angemeldet.

Anmelden

User

Passwort

[anmelden >>](#)

Meistgelesene

[Beiträge anzeigen >>](#)

[Passwort vergessen >>](#)

[Neuregistrierung >>](#)

Warum soll ich mich registrieren? >>



WIENWEB PODCAST

Schritt für Schritt
Anleitung zu Ihrem Podcast >>



SMS-Versand

Sie können bis zu 2 Gratis-SMS pro Tag versenden.>>

CITY SERVICE

- Stadtplan
- Fahrplan
- Events
- Kino
- Restaurantguide
- Notrufnummern
- Linkverzeichnis
- Stadt-ABC

- drucken
- kommentieren
- versenden

[zum persönlichen Archiv hinzufügen >>](#)

Einbinden |

Zum Thema

Mehr Wien: Quer durch die Stadt (6.4.2010) >>

Prater: Wien ist schon im Training (18.3.2010) >>

Schweizerhaus: Der lange Marsch zum Bier (18.3.2010) >>

Prater: "Es hält uns am Leben" (15.3.2010) >>